



10 Pièces

3100 m²

Réf. 2961

6 950 000 €

Vallauris

Maison à vendre (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un environnement calme au cœur du quartier résidentiel recherché de Super Cannes, cette propriété avec son court tennis bénéficie d'une agréable position dominante laissant entrevoir un coin de Méditerranée. Nichée au cœur d'un terrain de 3 000 m² cette splendide villa de 5 chambres en suite a été récemment rénovée dans un style élégant et intemporel mêlant le caractère des matériaux minéraux à la douceur du chêne, laissant apparaître un camaïeu de couleurs claires. Bénéficiant de larges ouvertures apportant clarté et luminosité au lieu cette propriété offre un bel espace de vie ...

Located in a quiet environment in the heart of the sought-after residential area of Super Cannes, this property with its tennis court benefits from a pleasant dominant position offering a glimpse of a corner of the Mediterranean. Nestled in the heart of 3,000 m² of land, this splendid villa with 5 en-suite bedrooms was recently renovated in an elegant and timeless style combining the character of mineral materials with the softness of oak, revealing a shade of light colors. Benefiting from large openings bringing clarity and brightness to the place, this property offers a beautiful living ...

MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

